



Últimas noticias:

Municipalidad construirá botadero para escombros

Julio 10, 2014

Compartir:



10 de julio.- La Municipalidad Provincial de Chiclayo tiene en cartera el proyecto de construcción de un botadero de residuos de la construcción y demolición con capacidad para 20 mil volquetadas de quince metros cúbicos, señaló el ingeniero Wilhelm Padilla Tuesta, gerente del Ambiente y Desarrollo Económico Local de la Comuna provincial.

Se trata de otro aspecto que está trabajando la Gerencia del Ambiente y Desarrollo Económico, según Padilla Tuesta, “es un tema relacionado con los residuos sólidos y es vital para lograr una cultura de ambiente saludable en la ciudad”.

Refirió que se están haciendo las coordinaciones con las municipalidades de Chiclayo, puntualizando que la Municipalidad de Chiclayo ha sido convocada por el Gerencia Regional de Vivienda, Construcción y Saneamiento de Lambayeque por el tema de los residuos de la construcción y demolición, “que es otro

de los problemas graves que tienen las ciudades modernas en este momento y que se ha acrecentado con el boom de la construcción”.

En ese marco, las autoridades ambientalistas de la Municipalidad de Chiclayo están viendo la posibilidad de construir una escombrera, que es un lugar de disposición final de todos los residuos de la construcción y demolición.

Con ese propósito, la Gerencia del Ambiente de la MPCCh está coordinando planes de acción conjuntos, desde el punto de vista normativo y legal, que ayuden a sumar y buscar ordenanzas municipales que sean parecidas y que haga que la municipalidad institucionalice un dispositivo acerca del manejo desde los distritos de la provincia de Chiclayo, de manera técnica, los residuos de la construcción, desde que uno va a tramitar la licencia de construcción.

Informó que lugar donde va a quedar esta escombrera está ubicado en la carretera al distrito San José, según refirió Wilhelm Padilla, el Ministerio de Vivienda ha propuesto un sitio más o menos con capacidad para 20 mil volquetadas de 15 m³.

TERRENO FUE INVADIDO

Es un lugar privado que requiere de residuos de construcción para nivelarse, luego paralelamente el Gobierno finiquitará el tema de la formalización de 10 hectáreas destinadas para esta escombrera. “Tenemos entendido que personas desconocidas han invadido este terreno y el Gobierno Regional de Lambayeque está recurriendo a todas las armas legales para poderlos desalojar y después formalizar la escombrera que será utilizada por las municipalidades provinciales y distritales”.

Previamente se acomodará los marcos legales respecto de cómo tramitar la licencia a través de empresas prestadoras de servicios de residuos sólidos que estén consideradas dentro del pago de personas que pagan su licencia, vengan a recogerlas a disponer de

los residuos.

Tags: (temas/)